

Editorial

Han pasado cuatro años desde que vosotros decidísteis otorgarme la confianza y la responsabilidad de presidir nuestra Sociedad. Ante todo, quiero daros la gracias.

Gracias porque desde este punto de vista, creedme, se mira al paciente infantil con otra perspectiva. El niño deja de ser un poco "tuyo" y pasa a ser un poco "de todos" los que nos dedicamos a compartir sus intereses de salud. Gracias por que he tenido la libertad y completa confianza de todos vosotros para realizar todos los proyectos que desde un principio me planteé como objetivos en mi candidatura. Sólo con ese apoyo y con vuestra presencia, han podido llevarse a cabo felizmente.

La SEOP, como nuestros jóvenes pacientes, ha crecido en estos años. Ha aumentado en sus contactos con otras sociedades médicas afines a nosotros. Ha sabido divulgar una imagen que, aunque real, era desconocida: la profunda profesionalidad de la odontopediatría española dentro de las ciencias de la salud, y su propia identidad.

Hemos de agradecer que, personas como el Prof. Delgado, presidente de la AEP, y su interlocutor más integrado en nuestra sociedad, el Prof. Marina, hayan hecho posible el sueño de adquirir una interrelación absolutamente imprescindible entre la pediatría y la odontopediatría. Desde los primeros encuentros tuvimos muy claro que nuestros conocimientos debían aunarse en una puesta en común. Fue así como se conformaron las "Jornadas de Encuentro Pediatría Odontopediatría".

A través de estos encuentros hemos posibilitado además que la odontopediatría se divulgara en toda su proyección científica entre otras sociedades médicas como la Sociedad Española de Otorrinolaringología, la Asociación Española de Psiquiatría Infantil, la Sociedad Española de Cirugía Oral y Maxilofacial y la Sociedad Española de Oncología Pediátrica, cuyos presidentes y representantes han aportado sus mejores conocimientos acerca de la patología infantil.

Gracias de nuevo a los muy numerosos miembros de la SEOP que junto con los pediatras españoles nos habéis acompañado con enorme motivación, alentándonos a continuar año tras año con este proyecto.

De nuevo gracias por permitirme que, quizá llevada por mi deformación profesional como docente, me propusiera hacer "crecer" en conocimientos odontopediátricos y también, por qué no decirlo, en conocimientos interpersonales a los jóvenes estudiantes y licenciados de nuestro país.

Fue un proyecto que supuso un auténtico reto. Desconocía si iría a tener suficiente "gancho" entre los jóvenes, pero tenía muy claro por propia experiencia, que el crecimiento es mejor y mucho más enriquecedor cuando se conoce perfectamente el entorno de la propia generación, más aún cuando en la actualidad nuestra profesión parece tener un futuro incierto.

La realidad es que me produce una inmensa emoción y satisfacción personal la confirmación de que, año tras año, hemos crecido todos juntos en interés e implicación para hacer que las "Reuniones Anuales de Jóvenes Odontopediatras" no sólo cumplieran sus objetivos, sino que realmente hayan hermanado a las jóvenes generaciones de odontopediatras de nuestro país, compitiendo sanamente por presentar

brillantemente en el programa científico las investigaciones que se llevan a cabo en sus respectivas universidades.

Gracias a todos los jóvenes de la odontopediatría de nuestro país, con vosotros, sin duda, está asegurada la calidad de la atención en los niños del futuro.

En otro orden de cosas, tengo que agradecer en nombre de la SEOP, que los editores del libro "odontopediatría" hayan dedicado sus beneficios a la SEOP con la idea del patrocinio de los "Cursos de Formación en Odontopediatría en Niños con Necesidades Especiales".

El primero de estos cursos, dictado por el Prof. Shapira, se celebrará en Madrid, el 17 de mayo de 2006; está incluido en el programa de los cursos precongreso de la XXVIII Reunión anual de la SEOP.

En nuestra última Reunión Anual en Menorca hemos tenido la ocasión de elegir a una nueva Junta Directiva. Mis sentimientos de amistad, gratitud y profesionalidad hacia sus miembros, queda probada por los años que hemos compartido juntos.

El nuevo presidente de la SEOP, Profesor Boj, es sin duda un eminente miembro de nuestra Sociedad y un profundo conocedor de la odontopediatría desde muy diversos ámbitos.

Mi ayuda, en lo que pueda, permanecerá siempre para contribuir a que nuestra Sociedad continúe creciendo científica y humanamente.

Gracias a todos.

P. Planells

Directora de la Revista